

SIEGERTYP

Mit Start-Ziel-Sieg zur doppelten Weltmeisterin

Demnächst kehrt Carina Edlinger aus Fuschl als zweifache Weltmeisterin von der Nordischen WM der Para-Sportler zurück. Es wird wieder eine Feier im Ort geben, der Termin ist noch nicht fixiert.

Fuschl am See. Ihre Erfolge können sich sehen lassen: Doppelweltmeisterin 2017, WM-Bronze 2017, acht Weltcupstiege, Gesamtweltcupstiege 2016/2017 sowie 2017/2018, Paralympic-Bronze 2018. Und nun setzte Carina Edlinger bei der Nordischen Para-Weltmeisterschaft ihre unglaubliche Siegesserie erneut fort.

Im kanadischen Prince George war die sehbehinderte Langläuferin (20) mit einem neuen Guide nicht zu toppen. Zum Abschluss gab's einen Start-Ziel-Sieg und einen goldenen WM-Abschluss. Nach Gold im Sprint und Silber über die Mitteldistanz lief die 20-Jährige im Langdistanzrennen über 15 Kilometer abermals zu Gold und war in der Loipe unschlagbar.

„Der erste Renntag war sehr schwierig und die Gegnerin aus der Ukraine war knapp nicht zu schlagen, deshalb gab es mit 1,9 Sekunden Rückstand Silber. Die Sprint-Distanz war aber unser Rennen und von Beginn an waren wir auf Vollgas ausgerichtet, was am Ende mit Gold belohnt wurde“, sagt Guide Florian Seiwald aus St. Johann.



Carina Edlinger vor „ihrem“ Fuschlsee mit ihrer Paralympics-Bronzemedaille 2018.

BILD: KABO

Das rot-weiß-rote Erfolgsduo feierte in der Langdistanz einen Start-Ziel-Sieg, hat schon nach der ersten Runde mehr als 12 Se-

kunden Vorsprung. Im Ziel sind es mehr als fünf Minuten auf Oksana Shyshkova aus der Ukraine. Yadviha Skorabahataya aus

Weißrussland jubelt über Bronze (+ 15:55 Minuten). „Es war ein perfektes Rennen und der krönende Abschluss für unglaubliche Weltmeisterschaften“, freut sich die sehbehinderte Edlinger, die ihre Edelmetall-Serie auch mit einem neuem Guide fortsetzt.

Im Ziel mehr als fünf Minuten Vorsprung auf die Zweite

War es jahrelang Bruder Julian Edlinger, der sie als Guide mit Hinweisen sicher ins Ziel führte, so trainierte sie diese Saison in Österreich ein schwedischer Guide. „Ich habe in Österreich niemanden gefunden, der sich die Zeit nehmen will und kann“, sagt sie. Da bei Wettkämpfen Athletin und Guide die gleiche Nationalität haben müssen, ist Ex-Kombinierer Florian Seiwald in die Brezche gesprungen. Auch mit ihm war Carina Edlinger wieder eine Klasse für sich. Carina Edlinger besuchte die Ski-Akademie Schlading, machte die Matura und arbeitet als Zöllnerin im Telefondienst. Die Fuschlerin hat wegen eines Gendefekts nur noch zwei Prozent Schleistung.

Die Nachwuchsringer zeigten, was sie können

Abtenau, Wals-Siezenheim. Der Schüler-Trainer Helmut Mühlbacher und Jugendsportwart Josef Burger waren stolz auf die Leistungen ihrer Nachwuchsringer bei den Neulingsmeisterschaften in der Turnhalle in Vog-lau, die am vergangenen Samstag über die Bühne gingen.

36 Ringerinnen und Ringer waren gekommen, um die Neulings-

meister zu küren. Medaillen für den A.C. Wals holten folgende Sportler: 31. Platz Sebastian Rudolf, 3. Platz Johannes Koch; 38 kg: 1. Platz Vincent Vonier; 43 kg: 3. Platz Lazar Vasiliev; 51 kg: 1. Platz Sameer Mohamazada; 57 kg: 1. Platz Feroz Mohamazada, 2. Platz Philipp Resch. Alle jungen Ringer freuten sich über ihre Medaillen.



Josef Burger (l.) und Helmut Mühlbacher mit den Jungstars. BILD: AC WALS